

Schrecklicher Unfall auf ST2622: Autofahrer schwer verletzt!



Ein schwerer Unfall ereignete sich am Mittwochnachmittag gegen 15.05 Uhr auf der ST2622 in Bayern, als ein 57-jähriger Autofahrer beim Überholen mit einem Lkw kollidierte. Wie **tag24.de** berichtete, fuhr der Mann in seinem BMW von Aicha vorm Wald in Richtung Hutthurm, als er auf Höhe Pilling ein anderes Fahrzeug überholen wollte. Dabei übersah er offenbar den entgegenkommenden Lkw, was zu einem brutalen Frontalzusammenstoß führte.

Bei dem Aufprall wurde der BMW-Fahrer schwer verletzt und musste nach einer Erstversorgung am Unfallort mit einem Hubschrauber in eine Klinik geflogen werden. Eine 21-jährige Opel-Fahrerin, die nicht mehr rechtzeitig ausweichen konnte, kollidierte ebenfalls mit dem BMW, zog sich jedoch nur leichte Verletzungen zu und wurde ins Krankenhaus gebracht. Der 50-jährige Lkw-Fahrer erlitt ebenfalls nur leichte Verletzungen. Die Rettungskräfte waren schnell vor Ort, jedoch legte der Unfall

die gesamte Staatsstraße für mehrere Stunden lahm, da die Straße nach dem Vorfall einem Trümmerfeld glich.

Komplexe Rettungsmaßnahmen

Die Tittlinger Polizei übernahm die Unfallaufnahme, unterstützt von umliegenden Feuerwehren. Zudem wurde von der Staatsanwaltschaft Passau ein Gutachter bestellt, um den genauen Hergang zu klären. Die Sperrung der Staatsstraße zwischen den Abfahrten Neukirchen vorm Wald/Weiding und Pilling stellte eine erhebliche Beeinträchtigung für den Verkehr dar, wurde jedoch im Interesse der Sicherheit und der Aufräumarbeiten notwendig.

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)